

さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校
学校だより No. 2
令和 7年 4月23日

学校重点目標 : 自分から行動「わくわく」を共に創り出す

人生にムダなことは、何一つありません。

全部、自分に役立つ、

そして、やり続けることが大事。

(やなせたかしさん「何のために生まれてきたの?」より)

学年が一つ大きくなり3週間が経ちました。朝から上級生があいさつ運動のたすきをかけて教室をまわり、さわやかな声をかけてくれています。朝の校内放送から流れる「おはようございます。」の声に応えるように、校舎のあちこちから元気な声が響いています。新しい学年になって、めあてに向かってがんばりたいという子どもたちの思いが溢れています。



小中合同入学式が行われました。

今年度から瀬戸谷の小中一貫教育に新しい風が吹きました。

新一年生（小学校13名、中学校13名）の節目を迎える子どもたちと一緒に、瀬戸谷小・中の在校生、地域の皆様とみんなが集って入学式を行うことができました。

小学一年生の子どもたちが中学一年生のお兄さんやお姉さんに手を引かれ、入場してくる様子や、式の中で「起立」、「着席」の声に反応した中学生が、小学生にやさしく声をかける姿など、微笑ましい場面がいくつもありました。「自立 共生 成長実感」に向け、子どもたちを主人公にした「子どもファースト」の学びの一步となる機会になりました。

授業参観、PTA総会 よろしくお願いたします。

25日（金）は授業参観、PTA総会へのご出席よろしくお願いたします。新しい教室、新しい担任とのかかわりの中で、子どもたちが学習に向かう姿を保護者の皆様に見ていただき、お家でたくさんほめてあげてください。

令和7年度、平井会長のもと「親子でわくわく 成長実感」するようなPTA活動が進んでいきます。ご協力をお願いいたします。なお、令和6年度PTA正副会長様、役員の皆様、1年間ありがとうございました。